

# GREEN TECH MEDICO TRADITIONNELLE

Découvrez l'essence du bien-être avec Green Tech Medico Traditionnelle, où tradition et innovation se rencontrent. Basée au cœur de Moheli, nous élaborons des produits premium à base de moringa - purs, naturels et imprégnés de l'héritage riche des îles Comores. Nos huiles et poudres de moringa sont soigneusement produites pour préserver leurs puissantes propriétés curatives, offrant des solutions naturelles adaptées à divers besoins de santé. Axés sur la durabilité et l'authenticité, nos produits séduisent les consommateurs locaux et internationaux, en particulier ceux en quête de solutions biologiques. Choisissez Green Tech Medico Traditionnelle - votre chemin vers une santé éclatante, inspirée par la nature.



Green Tech Medico Traditionnelle est une entreprise SARLU située à Djoiezi Centre, Moheli, Comores. Spécialisée dans la production de produits à base de plantes cosmétiques et médicinales, elle propose principalement de l'huile et de la poudre de moringa. L'entreprise exporte vers les marchés européens et africains, ciblant en particulier la diaspora comorienne, tout en desservant le marché local. Fondée par Fatima Hamidou, jeune entrepreneure diplômée en gestion et administration économique et sociale, elle valorise les solutions naturelles pour la santé.



## INFORMATIONS SUR L'ENTREPRISE

|                                                                |                                                                |
|----------------------------------------------------------------|----------------------------------------------------------------|
| Dénomination commerciale ou raison sociale                     | Green Tech Medico Traditionnelle SARLU                         |
| Secteur principal d'activité                                   | Secteur de plante cosmétique et médicinale                     |
| Principaux produits                                            | Huile et poudre de moringa                                     |
| Marchés d'exportation                                          | Marché européen et africain, surtout les diasporas Comoriennes |
| Adresse du siège social                                        | Djoiezi Centre Moheli                                          |
| Adresse du (des) magasin(s) de vente ou de l'unité commerciale | Djoiezi Centre Moheli                                          |

## Coordonnées pour information

|                                   |                                           |
|-----------------------------------|-------------------------------------------|
| Nom du dirigeant/de la dirigeante | Mme. Fatima Hamidou, Fondatrice & Gérante |
| Numéro(s) de téléphone            | +269 363 54 31                            |
| Adresse électronique              | fatimahamidou4@gmail.com                  |

“

Green Tech Medico Traditionnelle incarne un rêve devenu réalité pour moi. En commençant ce parcours aux côtés de ma mère, j'ai appris l'art et la science de produire des produits à base de moringa qui font vraiment la différence. Le label « Authentic Comoros » nous offre une opportunité unique de mettre en valeur l'originalité de nos créations tout en gagnant une reconnaissance mondiale. Je suis fière d'offrir des produits qui honorent les traditions comoriennes tout en répondant aux besoins de bien-être modernes. Green Tech Medico Traditionnelle allie savoir-faire traditionnel et expertise scientifique pour créer des produits de haute qualité et efficaces.

**Mme. Fatima Hamidou**

Fondatrice de Green Tech Medico Traditionnelle



Pour en savoir plus sur notre initiative, veuillez scanner ce code QR pour visiter le site web

# GREEN TECH MEDICO TRADITIONNELLE

Discover the essence of wellness with Green Tech Medico Traditionnelle, where tradition and innovation meet. Based in the heart of Moheli, we craft premium moringa products – pure, natural and infused with the rich heritage of the Comoros Islands. Our moringa oils and powders are carefully produced to preserve their powerful healing properties, offering natural solutions tailored to a variety of health needs. With a focus on sustainability and authenticity, our products appeal to both local and international consumers, especially those seeking organic solutions. Choose Green Tech Medico Traditionnelle – your path to vibrant health, inspired by nature.



Green Tech Medico Traditionnelle is a SARLU company located in Djoiezi Centre, Moheli, Comoros. Specializing in the production of cosmetic and medicinal plant-based products, it mainly offers moringa oil and powder. The company exports to European and African markets, targeting in particular the Comorian diaspora, while serving the local market. Founded by Fatima Hamidou, a young entrepreneur with a degree in economic and social management and administration, it promotes natural solutions for health.



## COMPANY INFORMATION

|                                                  |                                                                |
|--------------------------------------------------|----------------------------------------------------------------|
| Trade name or company name                       | Green Tech Medico Traditionnelle SARLU                         |
| Main sector of activity                          | Cosmetic and medicinal plant sector                            |
| Main products                                    | Moringa oil and powder                                         |
| Export markets                                   | European and African market, especially the Comorian diasporas |
| Head office address                              | Djoiezi Centre Moheli                                          |
| Address of the sales store(s) or commercial unit | Djoiezi Centre Moheli                                          |

## Contact details for information

|                     |                                        |
|---------------------|----------------------------------------|
| Name of the manager | Mrs. Fatima Hamidou, Founder & Manager |
| Phone number(s)     | +269 363 54 31                         |
| Email address       | fatimahamidou4@gmail.com               |

“

Green Tech Medico Traditionnelle is a dream come true for me. Starting this journey alongside my mother, I learned the art and science of producing moringa products that truly make a difference. The “Authentic Comoros” label offers us a unique opportunity to showcase the originality of our creations while gaining global recognition. I am proud to offer products that honor Comorian traditions while meeting modern wellness needs. Green Tech Medico Traditionnelle combines traditional know-how and scientific expertise to create high-quality and effective products.

**Mrs. Fatima Hamidou**

Founder of Green Tech Medico Traditionnelle



To learn more about our initiative, please scan this QR code to visit the website